

Plantea el gobernador a López Obrador temas relevantes como los programas sociales y la primera etapa del Insabi

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Plantea el gobernador a López Obrador temas relevantes como los programas sociales y la primera etapa del Insabi



* Agradeció el gobernador la relación de respeto y la coordinación de esfuerzos que siempre han mantenido para beneficio de Guerrero

* Se reúne el Presidente de la República con gobernadores del PRI en Palacio Nacional

CIUDAD DE MÉXICO.- Durante el encuentro de gobernadores del PRI con el presidente Andrés Manuel López Obrador, para abordar el tema de la adhesión de sus estados al Instituto Nacional de Salud (Insabi), el Ejecutivo guerrerense Héctor Astudillo Flores expresó que de manera particular expuso al mandatario de México temas relevantes como la cobertura de los programas sociales e incluir a nuestro estado para la pavimentación de caminos rurales, así como los lamentables hechos de Chilapa.

En la reunión efectuada en Palacio Nacional, Astudillo Flores planteó en lo particular las obras que se llevarán a cabo en Guerrero como el primer tramo de la carretera Zihuatanejo-Acapulco, la primera etapa de la operación del Insabi, la incorporación del estado al programa de Pavimentación de Caminos Rurales y de que se ampliará el programa "Sembrando Vida".

El gobernador agradeció al Presidente de la República las amables referencias a su persona en la conferencia "Mañanera" del día de hoy, al tiempo que indicó que la "relación de respeto y la coordinación de esfuerzos que siempre hemos mantenido será sin duda en beneficio de Guerrero".

Héctor Astudillo destacó la disposición del presidente López Obrador por el tiempo para escuchar los planteamientos de los mandatarios estatales priistas.

Entre los gobernadores que asistieron a este encuentro están: Alfredo del Mazo Maza, del Estado de México, Alejandro Murat, de Oaxaca, Omar Fayad, de Hidalgo, José Ignacio Peralta, de Colima, Miguel Ángel Riquelme, de Coahuila, así como Marco Antonio Mena, gobernador de Tlaxcala y de Sinaloa, Quirino Ordaz.

